



Protokollauszug
2. Sitzung vom 25. Januar 2016

14/2016 33.04 Kleine Anfrage von Robert Horber betreffend "Beschriftung der Flur- und Waldwege auf dem Stadtgebiet von Schlieren" Beantwortung

A. Kleine Anfrage

Am 22. Oktober 2015 wurde vom Gemeindeparlamentarier Robert Horber folgende Kleine Anfrage betreffend „Beschriftung der Flur- und Waldwege auf dem Stadtgebiet von Schlieren“ eingereicht:

„Ich habe festgestellt, dass alle umliegenden Gemeinden ihre Flur- und Waldwege beschrifteten. Teilweise sind sie ganz neu gemacht und geben eine gute "Visitenkarte" für die Gemeinde ab.

Fragen:

- 1. Weshalb sind die Wege nicht beschriftet, obwohl die meisten einen Namen haben? (z.B. Bädentalweg)*
- 2. Was gedenkt die Stadt zu unternehmen, um beschriftete Wegweiser aufzustellen?“*

B. Antwort des Stadtrates

Frage 1: Weshalb sind die Wege nicht beschriftet, obwohl die meisten einen Namen haben? (z.B. Bädentalweg)?

Antwort:

Es ist richtig, dass die meisten Wege einen Namen haben. Bis anhin war schlichtweg kein Bedarf ersichtlich, die Wege speziell zu beschildern, obwohl der gesamte Schlierenberg inklusive Wald als Naherholungsgebiet von der Bevölkerung sehr geschätzt wird. Ebenso liegen keinerlei Reklamationen über fehlende Beschriftungen oder ähnliches vor. Es ist zudem darauf hinzuweisen, dass viele Wege einen bogenförmigen Verlauf haben und nicht einfach linear von A nach B führen.

Frage 2: Was gedenkt die Stadt zu unternehmen, um beschriftete Wegweiser aufzustellen?

Antwort:

Beim dichten Wegnetz im Wald wären sicher einige Dutzend Pfosten mit entsprechender Beschilderung zu setzen. Dies hätte erhebliche Kosten zur Folge, die nicht zu unterschätzen sind. Aus diesem Grund würde sich ein schlechtes Aufwand-/Ertragsverhältnis ergeben, zumal der oben erwähnte bogenförmige Verlauf der Wege durch die Beschilderung nicht übersichtlicher würde und sich bis anhin während der vergangenen Jahre kein nachweislicher Bedarf nach einer Beschilderung gezeigt hat. Zudem stellt sich die Frage, ob der Wald wirklich zusätzlich zu beschildern respektive mit weiteren Elementen zu „möblieren“ ist. Aus diesen Gründen verzichtet der Stadtrat auf das Aufstellen von beschrifteten Wegweisern.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Kleine Anfrage von Robert Horber betreffend „Beschriftung der Flur- und Waldwege auf dem Stadtgebiet von Schlieren“ wird im Sinne der vorstehenden Ausführungen beantwortet.
2. Mitteilung an
 - Anfragersteller
 - Gemeindeparlament
 - Abteilungsleiter Bau und Planung
 - Archiv

Status: öffentlich

STADTRAT SCHLIEREN

Toni Brühlmann
Stadtpräsident

Ingrid Hieronymi
Stadtschreiberin